

日本非破壊検査協会 2020年度 非破壊検査総合シンポジウム（講演大会及び懇親会）
の開催中止について

2020年4月9日

新型コロナウイルス（COVID-19）の感染が拡大し、4月7日付けにて政府より緊急事態宣言が発令されたことを受け、2020年6月3日（水）～4日（木）開催予定の「2020年度 非破壊検査総合シンポジウム」（講演大会及び懇親会）の開催を中止いたします。中止に伴う対応は以下とさせていただきます。

会員の皆様、参加予定の皆様におかれましては、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

- ・非破壊検査総合シンポジウムの概要集（電子媒体：CDを予定）は作成いたします。
- ・シンポジウムの概要集は作成次第、講演者（連著者含む）の方へ配送させていただきます。（無償）
※新型コロナウイルスの状況により、製作者の作業及び発送等が遅れるかもしれませんこと予めご了承ください。
- ・非破壊検査総合シンポジウムを中止しますので、口頭発表と質疑応答は行われませんが、シンポジウム概要集を製作することで、本シンポジウムでの講演発表成立とさせていただきます。
- ・講演者（連著者）以外の方で、シンポジウムの概要集（電子媒体：CD予定）入手希望の方には、有償にて頒布を行う予定です。詳細は5月中旬（予定）に改めてHPへ掲載させていただきます。

以上